
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Исследование особенностей формирования ФинТех-экосистем: выпускная квалификационная работа магистра: направление 38.04.01 «Экономика» ; образовательная программа 38.04.01_04 «Финансы»
          
	
            Creators:
          	
                  Кряжева Виктория Владимировна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Королёва Екатерина Васильевна
          
	
            Other creators:
          	
                  Макарова Ольга Николаевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2020
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  Базы данных; 
                  финансовые технологии; 
                  экосистема; 
                  цифровая экономика; 
                  корреляционно-регрессионное моделирование; 
                  financial technologies; 
                  ecosystem; 
                  digital economy; 
                  correlation-regression modeling
          
	
            LBC:
          	
                  65.050с51; 
                  65.26
          
	
            Document type:
          	
                  Master graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Master
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.04.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Рецензия; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2020/vr/vr20-5830
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\10090
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Объектом исследования являются финансовые технологии.  Предмет исследования выпускной квалификационной работы - основы формирования Финтех-экосистем.  Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование особенностей формирования ФинТех-экосистем». Цель работы - исследование особенностей формирования Финтех-экосистем для определения наиболее значимых социально-экономически факторов, влияющих на оценку формирования экосистем финансовых технологий.  Методологической основой исследования является разработка авторского подхода расчета оценки формирования ФинТех-экосистем, а также проведение эконометрического моделирования. Задачи, которые были решены в ходе исследования: 1. проанализированы теоретические основы внедрения финансовых технологий; 2. разработана методика оценки формирования Финтех-экосистем; 3. исследовано влияние социально-экономических факторов на формирование Финтех-экосистем на мировом уровне. Информационной базой исследования выступили данные из частных и государственных статистических баз данных. Был разработан подход к оценке формирования Финтех-экосистем и апробирован на примере 28 государств за последние 9 лет. Также проведен анализ влияния социально-экономических факторов на оценку формирования Финтех-экосистем.  В результате было выявлены следующие статистически значимые факторы количество статей в научно-технических журналах, стоимость процедур открытия бизнеса, количество патентных заявок, индекс прав собственности и индекс налогового бремени.
        

        
          The object of the research is financial technologies. The subject of research of the final qualifying work is the foundations of the formation of Fintech ecosystems. The theme of the final qualification work: "Research of the peculiarities of the formation of Fintech ecosystems". The aim of the work is to study the features of the formation of Fintech ecosystems to determine the most significant socio-economic factors affecting the assessment of the formation of ecosystems of financial technologies. The methodological basis of the study is the development of the author's approach for calculating the assessment of the formation of FinTech ecosystems, as well as conducting econometric modeling. Tasks that were solved during the study: 1. analyzed the theoretical foundations of the introduction of financial technologies; 2. developed a methodology for assessing the formation of Fintech ecosystems; 3. the influence of socio-economic factors on the formation of Fintech ecosystems at the global level has been studied. The information base of the study was data from private and state statistical databases. An approach to assessing the formation of Fintech ecosystems was developed and tested on the example of 28 states over the past 9 years. The analysis of the influence of socio-economic factors on the assessment of the formation of Fintech ecosystems was also carried out. As a result, the following statistically significant factors were identified: the number of articles in scientific and technical journals, the cost of starting a business, the number of patent applications, the index of property rights and the index of tax burden.
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